
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 31年 3月定例会 

議席番号 6 番 

加藤 修三議員 

 

１児童虐待について 

「痛ましい児童虐待の根絶を目指して」 

１－１）虐待の前兆や虐待されている情報の入手と確認はどのように

行っているか。 

１－２）長期欠席者（不登校含む）の把握と安全確認のための家庭訪

問で親の虐待を見抜く適正な対応はとれているか。 

１－３）子どもからの相談や「守秘」アンケート情報の漏洩防止と文

書保管についてどのような対策をとっているのか？ 

１－４）子どもを守るべき立場の関係者は、保護者の威圧的態度に屈

しない対処はどのようにするのか。 

１－５）学校、スクールカウンセラー、スクールロイヤー、警察など

関係機関との連携強化を図るために、整備体制や制度設計はできてい

るのか？ 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 6月定例会 

議席番号 6 番 

加藤 修三議員 

 

渇水対策 

（１）昨年の天候は空梅雨で降水量も平年以下で、水不足による農作

物に大きな被害が出たが、昨年の状況を踏まえた具体的な対策につい

て伺う。 

１－１）稲田の中干し後、特に水が必要な出穂時、水の供給河川や供

給環境の整備について伺う。 

１－２）当町水田の水利は、天水対応で美味しい出雲崎産米を作って

いるが、維持、向上するため水の供給を含めどのように考えているか

伺う。 

 

日本遺産認定を機に活性化した町づくり 

（１） 当町は日本遺産「荒波を越えた男たちの夢が紡いだ異空間～

北前船寄港地」に認定された。これを起爆剤に活性化した町づくりに

ついて具体的ビジョン（構想）について伺う。 

１－１）地域資源である歴史や伝統文化が日本遺産認定されたことを

機に、持続可能な文化財の保全整備について伺う。 

１－２）休業している飲食店や宿泊施設の復活や出雲崎おけさ全国大

会継続について伺う。 

１－３）文化財を意識した案内板等早急な見直しで、交流人口の拡大

を図る考えはないか伺う。 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 12月定例会 

議席番号 6 番 

加藤 修三議員 

 

きらりと光る活力ある町づくりを目指して 

（１）優れた景観、歴史、文化を持つ当町は、人口減少、少子高齢化

が進み活力低下を危惧しているが、現状をどのように考えているか。 

（２）妊婦から保育園、高校、大学まで子育て環境が県内はもちろん、 

全国トップクラスと思うが、若者が定住するための策はどのように考

えているか。 

 

長岡北スマート流通産業団地へ町の活性化や定住人口の増加を目指し

積極的な PR活動 

（３）長岡北スマート流通産業団地を含めた日々の人流、物流、通勤

や通学に欠かせない交通インフラである道路環境の強化についての考

えはないか。 

（４）長岡北スマート流通産業団地に進出してくる企業の従業員家族

関係者に積極的なセールス活動で当町に住むメリットを PR し定住人

口の増加を目指す考えはないか 

 

 


